

## ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. E UMUR 25 TAHUN PRIMIPARA DI TPMB APPI AMMELIA KASIHAN BANTUL

Meli Oktaviani<sup>1</sup>, Dian Puspitasari<sup>2</sup>, Tyas Ning Yuni AA<sup>3</sup>

### RINGKASAN

**Latar Belakang :** Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB) adalah sebuah tolok ukur yang menggambarkan kualitas dan keterjangkauan pelayanan kesehatan untuk ibu dan bayi. Asuhan kebidanan komprehensif mencakup perawatan holistik dari masa kehamilan, persalinan, masa nifas, hingga perencanaan keluarga. Pemerintah melakukan berbagai langkah untuk mengurangi risiko kehamilan, seperti perencanaan keluarga, asuhan antenatal dan persalinan yang aman, serta pelayanan obstetrik yang komprehensif untuk menghindari komplikasi yang berujung pada kematian atau penyakit serius bagi ibu dan bayi.

**Tujuan:** Mampu memberikan asuhan kebidanan yang meliputi asuhan kehamilan, persalinan, nifas dan bayi baru lahir secara berkesinambungan atau *Continuity Of Care* pada Ny.E umur 25 tahun primipara.

**Hasil:** Hasil Asuhan Kebidanan yang didapatkan yaitu Ny.E secara rutin melakukan ANC, pendampingan ANC 3 pertemuan, kunjungan nifas 3 pertemuan serta kunjungan bayi baru lahir 3 pertemuan dan asuhan komplementer yang dilakukan meliputi merendam kaki di air garam pada masa kehamilan, pijat punggung pada saat persalinan, pijat oksitosin dan perawatan payudara pada masa nifas. Persalinan dilakukan secara normal bayi lahir menangis kuat jenis kelamin laki-laki dengan BB 3235 gram, PB 49 cm nifas normal dan untuk saat ini ibu belum menggunakan KB tetapi ibu berencana untuk menggunakan KB IUD.

**Kesimpulan:** Asuhan kebidanan berkesinambungan kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan neonatus yang diberikan pada Ny.E seluruhnya telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

**Kata Kunci:** Asuhan Berkesinambungan, Primipara, Kebidanan.

---

<sup>1</sup> Mahasiswa Pendidikan Prodi Profesi Bidan Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup> Dosen Fakultas Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

<sup>3</sup> Dosen Fakultas Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta